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Lire le chaptire précédent : Élie : Le gouvernement familial de Dieu

Élie avait un manteau—une sorte de cape qui le distinguait en tant que prophète de Dieu. Même certains dirigeants du pays
ont semblé comprendre cela ; ils avaient plus de respect pour le prophète de Dieu, ou au moins plus de conscience de lui,
que ce n’est le cas, aujourd’hui. Le Lange’s Commentary qualifie ce manteau d’« insigne de la fonction de dirigeant
prophétique ».

Dans 1 Rois 19 : 13, Élie s’est enveloppé le visage de son manteau quand Dieu lui a parlé. Plus tard dans ce chapitre, Élie a
jeté son manteau sur Élisée quand il l’a appelé.

Quelque temps après, juste avant que Dieu ne le prenne, Élie a frappé le Jourdain avec son manteau, et le fleuve s’est ouvert
pour que lui et Élisée puissent traverser (2 Rois 2 : 8). De toute évidence, il y avait beaucoup de pouvoir émanant de ce
manteau.

PT_FR

Vous pouvez lire, dans 1 Samuel 15 : 22-28, comment le manteau déchiré de Samuel symbolisait le royaume d’Israël arraché
à Saül. La puissance de Dieu est associée à ce manteau, tout comme le destin des nations d’Israël !

Comment cela s’applique-t-il à notre temps ? Qui a ramassé le manteau du Élie du temps de la fin ? La réponse à cette
question est évidente pour quelqu’un qui examine cela honnêtement. De bien des manières, Dieu a fait voir clairement où est
faite l’œuvre de Élie, aujourd’hui. L’Église de Philadelphie de Dieu s’accroche fermement à l’instruction de
Herbert W. Armstrong. Nous publions et distribuons gratuitement tous les livres majeurs et toutes les brochures de
M. Armstrong, dont Dieu nous a donné les droits d’auteur. Dieu a ouvert des portes pour nous afin que nous continuions
certains efforts humanitaires de M. Armstrong, plus notamment en nous permettant de poursuivre les fouilles archéologiques
dans la ville de David, à Jérusalem. Par-dessus tout cela Dieu a même remis à notre soin certains trésors physiques de
l’œuvre de M. Armstrong, en incluant un grand piano Steinway de concert de l’Auditorium Ambassador, quelques caractères
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en laiton d’une inscription et deux candélabres raffinés qui étaient dans le hall de ce bâtiment, et une sculpture inspirante de
Sir David Wynne, les Cygnes en vol, que M. Armstrong avait commandé pour le campus du Collège Ambassador, à Big
Sandy, et qui maintenant ornent le devant de l’Auditorium Armstrong. Ces objets physiques ne sont, en aucune façon, et de
loin, aussi importants que l’héritage spirituel de M. Armstrong, que nous détenons, protégeons et perpétuons, mais ce sont,
certainement, des signes supplémentaires que Dieu a donnés, et qui démontrent la continuation de l’œuvre de Élie après la
mort de M. Armstrong.

Dieu rappelle sans cesse à l’ÉPD que nous faisons toujours l’œuvre de Élie, aujourd’hui. Il n’y avait pas une œuvre sous la
direction M. Armstrong, et ensuite une œuvre séparée, aujourd’hui. Les deux sont attachées ensemble dans une seule
œuvre. Ce n’est pas l’« œuvre de Élisée ». C’est l’œuvre de Élie dans l’ère de Laodicée de l’Église de Dieu.

Notez l’importance du symbolisme, dans ce manteau ! De nouveau, le manteau du prophète a tout à faire avec le destin
d’Israël ! Aujourd’hui, les nations d’Israël se précipitent vers le désastre, et le prophète de Dieu est le seul sur la scène pour
les avertir. Les dirigeants modernes vont devant le pape et d’autres chefs religieux dans l’effort présumé de connaître le point
de vue de Dieu. Mais, aussi présomptueux que cela puisse sembler, le seul endroit où ils trouveront la perspective de Dieu
aujourd’hui, c’est auprès de moi et de cette Église de Philadelphie ! Ils ne peuvent trouver les réponses que là où se trouve le
manteau. Cela peut avoir l’air d’une exagération extravagante, mais c’est la vérité de Dieu que vous pouvez prouver à partir
de votre propre Bible.

Prise de mesures
Le moment était venu où Élie allait être amené dans une tornade, vers une autre partie de la Terre. Élisée a crié « Mon père,
mon père », et a déchiré ses vêtements (2 Rois 2 : 12). Alors quelque chose d’autre, de significatif, est arrivée : « [E]t il
[Élisée] releva le manteau qu’Élie avait laissé tomber. Puis il retourna, et s’arrêta au bord du Jourdain » (verset 13). Le
manteau de Élie était tombé, et il était évident pour tous qu’il est tombé sur Élisée. C’était un signe extérieur que la
responsabilité d’être l’homme de Dieu était déplacée.

Il y a des préfigurations, ici. M. Armstrong était le Élie du temps de la fin. Dieu lui a donné une quantité immense de révélation,
qu’il a écrite dans de nombreux livres et brochures. Après sa mort, nous nous sommes accrochés à ces ouvrages, et nous les
avons ensuite imprimés et distribués gratuitement. Quand l’Église universelle de Dieu nous a intenté un procès pour violation
des droits d’auteur, nous avons combattu, durant six ans, au tribunal pour avoir le droit de continuer d’imprimer cette
littérature—et avons acheté finalement ces droits d’auteur. Maintenant, nous rendons tous les documents les plus importants
de M. Armstrong librement disponibles pour quiconque en fait la demande. Il est logique qu’il y ait des signes symboliques
extérieurs de l’endroit où se trouve, maintenant, son manteau.

Bientôt le monde entier sera instruit avec les ouvrages de M. Armstrong pour lesquels nous avons combattu. En fait, ce
processus a déjà commencé ! À quoi sert toute cette vérité si nous ne la livrons pas au monde ?

Élisée devait prendre certaines mesures—il a pris le manteau de Élie. Spirituellement, j’ai dû faire la même chose. Tout le
peuple fidèle de Dieu devait prendre cause pour ce manteau. Personne ne nous a poussés à le faire. Nous devons étendre la
main et prendre des mesures agressives, sinon rien ne se passera.

La victoire pour les droits d’auteur montre ce que Dieu fera pour nous quand nous ferons comme Élisée ! Cela signifie
accepter la forme de gouvernement de Dieu.

Où est le Dieu de Elie ?
Après que Élisée a pris la cape de Élie, remarquez ce qui est arrivé : « Il prit le manteau qu’Élie avait laissé tomber, et il en
frappa les eaux [la première fois], et dit : Où est l’Éternel, le Dieu d’Élie ? Lui aussi, il frappa les eaux [une seconde fois], qui
se partagèrent çà et là, et Élisée passa » (2 Rois 2 : 14). Élisée avait le manteau, mais la première fois quand il a frappé les
eaux, rien n’est arrivé. Puis, après qu’il a dit : « Où est l’Éternel, le Dieu d’Élie? » et qu’il a frappé les eaux de nouveau, elles
se sont séparées !

Je crois que Dieu donnait une correction subtile à Élisée, ici : Élisée, il n’y aura pas de séparation des eaux avant que tu ne
mettes tes priorités en ordre. Il voulait qu’il reconnaisse le Dieu de Élie !

Il y a une précision dans la façon dont nous devons faire les choses, ou ce manteau ne rendra pas cette Église plus forte.
Nous devons mettre Dieu en premier, ou cela ne marchera pas. Si nous n’allons pas d’abord sur nos genoux, les eaux ne se
sépareront pas pour nous. Il s’agit de Dieu qui utilise un homme—mais c’est la puissance de Dieu. C’est ce qu’Il rappelait à
Élisée. Bien sûr, Élisée a réalisé sa faute très vite et s’est corrigé.

Dieu donne bien ce manteau à un homme. Quelqu’un devait aller dire : Nous allons imprimer Le mystère des siècles ! Puis un
groupe de personnes devait se dresser à la suite de cette décision et dire : Amen ! Ce message doit être porté au monde ! Il
faut le gouvernement de Dieu pour que cela soit fait. Il faut un homme qui a le manteau spirituel.

Mais, il ne s’agit pas de l’homme—il s’agit du Dieu de Élie ! Est-Il vraiment vivant ? Le même Dieu qui a donné à
M. Armstrong cette énorme œuvre ? Oui, Il l’est !
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Voulez-vous savoir comment faire l’Œuvre de Dieu aujourd’hui ? Comment avoir des portes ouvertes pour vous—même des
fleuves, si nécessaire ? Voici la formule. Élisée savait où le Dieu de Élie était, et il suivait son père spirituel. Ainsi Dieu a
ouvert le fleuve pour lui, comme Il l’avait fait pour Élie.

Le problème avec les Laodicéens tièdes, c’est qu’ils ne demandent pas honnêtement où est le Dieu de Élie ! Dieu a fait une
œuvre puissante par M. Armstrong. Ainsi, où est ce Dieu aujourd’hui ? Il n’est pas mort avec M. Armstrong. Pourtant, aucun
des groupes laodicéens n’a ce genre de puissance. Ils ne reçoivent pas et ne proclament pas la révélation de Dieu. Ils n’ont
pas le bon gouvernement. Nous devons trouver et rester avec le Dieu de Élie et continuer de faire l’œuvre de Élie ! Les
Laodicéens seront tenus responsables du fait qu’ils étaient avec ce Dieu pendant si longtemps et à présent ils l’ont quitté et
ont rejeté l’œuvre de Élie. Le fait, c’est, qu’ils ne s’intéressent pas de savoir où Il est ! S’ils avaient voulu le savoir, ils se
soumettraient au gouvernement de Dieu et aboutiraient dans la véritable Église de Dieu.

Notre victoire pour les droits d’auteur est un signe extérieur montrant exactement là où est le manteau et où est le Dieu de
Élie ! C’est quelque chose que les gens ne peuvent ignorer.

Voici quelque chose d’autre d’extraordinaire : L’ÉUD a accepté de nous vendre les droits d’auteur de ces documents, le
16 janvier 2003. C’était la date anniversaire de la mort, en 1986, de M. Armstrong—une date que Dieu a soulignée à plusieurs
reprises. Le fait que l’ÉUD a agréé de traiter cette affaire le 16 janvier était un signe, de deux façons : premièrement, cela a
indiqué le Élie de Dieu du temps de la fin ; deuxièmement, cela a indiqué l’Église qui a le manteau de Élie, aujourd’hui. Dieu
veut s’assurer que les gens savent où est ce manteau—qui se trouve là où est le Dieu de Élie ! C’est quelque chose que tout
le monde peut voir.

Les Laodicéens devront venir là où est le manteau de Élie, parce que c’est là qu’est Dieu ! Dieu veut vraiment qu’ils voient où
est le Dieu de Élie.

Il y a seulement une raison pour laquelle Dieu a le « manteau » de Élie : faire que l’esprit des gens se concentre sur le Dieu
de Élie. Quand nous arrêterons de regarder vers le Dieu de Élie, la révélation et les miracles s’arrêteront. La preuve principale
de l’endroit où se trouve le Dieu de Élie, c’est la nouvelle révélation. Dieu parle à Ses véritables élus par la nouvelle
révélation ! Quelle bénédiction d’être dans l’Église où Dieu parle.

Dieu a montré, à plusieurs reprises, et avec puissance, que le manteau de Élie est ici !

La sagesse de Elisée
Élisée a ramassé le manteau de Élie et est allé ensuite traverser le Jourdain. Il a frappé les eaux avec le manteau, et les eaux
se sont partagées. C’était un signe clair que Dieu utilisait maintenant Élisée. « Les fils des prophètes qui étaient à Jéricho, vis-
à-vis, l’ayant vu, dirent : L’esprit d’Élie repose sur Élisée ! Et ils allèrent à sa rencontre, et se prosternèrent contre terre devant
lui » (2 Rois 2 : 15). Ces jeunes étudiants étaient profondément soumis au gouvernement de Dieu. Il est malheureux que plus
d’« étudiants » de M. Armstrong n’aient pas cette sorte d’attitude.

Dieu a utilisé des miracles pour montrer à ces étudiants qui était Son homme. Aujourd’hui, Il nous montre qui est Son homme
en lui donnant la nouvelle révélation pour les véritables élus. Le message de Malachie est le plus grand, et unique, livre au
monde pour montrer où Dieu travaille, aujourd’hui. Il vous indique quel est vraiment le plus grand livre au monde, après la
Bible : Le mystère des siècles, écrit par Herbert W. Armstrong, le type du Élie de Dieu, au temps de la fin. Dieu montre,
clairement, où Il travaille.

Quand ces 50 étudiants se sont rendu compte que Élie était parti, ils ont voulu aller le chercher (verset 16). Élisée leur a dit
qu’ils ne trouveraient pas Élie, mais ils ont continué à insister pour aller après lui. De jeunes gens peuvent être tout à fait
pressants par moments. « Mais ils le pressèrent longtemps ; et il dit : Envoyez-les. Ils envoyèrent les cinquante hommes, qui
cherchèrent Élie pendant trois jours et ne le trouvèrent point. Lorsqu’ils furent de retour auprès d’Élisée, qui était à Jéricho, il
leur dit : Ne vous avais-je pas dit : N’allez pas? » (versets 17-18).

Le point, ici, c’est que Élisée n’a pas eu la main lourde avec ces étudiants. Il a utilisé le même gouvernement familial d’amour
qu’avait Élie. Ils apprenaient de leur nouveau chef. Ils sont venus chez lui chercher conseil et n’ont pas voulu y faire attention,
alors ils ont continué une recherche sans valeur durant trois jours. Mais ils ont appris, à la dure, qu’ils pouvaient se fier à
Élisée.

Élisée a opéré beaucoup plus de miracles que Élie. Jean-Baptiste qui était, également, un type de Élie, n’a pas accompli de
miracles ; pourtant le Christ a dit qu’il n’y avait pas d’homme plus grand que Jean (Matthieu 11 : 11). Nous ne pouvons donc
pas juger la droiture par les miracles.

Les érudits, aujourd’hui, ont qualifié Élisée de « prophète périphérique ». Ce qui signifie qu’il n’a pas été profondément
impliqué dans la société, tout comme nous ne le sommes pas, aujourd’hui, parce que vous ne pouvez pas l’être et encore
servir Dieu.

Attendez-vous à des miracles
Élie a établi des collèges à Guilgal, Bethel et Jéricho (2 Rois 2: 1-5). M. Armstrong a enseigné que le Élie original dirigera le
système éducatif dans le monde à venir. Puis, Jean-Baptiste travaillera sous son autorité, et M. Armstrong, qui a tellement
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enseigné sur la véritable éducation, travaillera sous la direction de Jean. L’Église de Philadelphie travaillera sous la direction
de M. Armstrong. Nous enseignerons le monde très bientôt. Dieu veut nous motiver en mettant notre esprit sur cet avenir.

Voyant combien l’éducation était importante pour Élie, ne pensez-vous pas, si vous pouviez trouver le manteau de Élie,
aujourd’hui, que vous trouveriez des gens qui se sont intéressés à avoir un collège comme Élie ? Après tout, Élisée a repris
les écoles de Élie. Il est logique qu’ils veuillent former leur jeunesse pour remplacer les personnes âgées—former des gens
dévoués qui lutteront et mourront même pour la vérité.

C’est un autre cas où nous démontrons que nous ne quitterons pas Élie ! Nous refusons de quitter ce qu’il a enseigné ! Nous
enseignons tout comme Élie, et nous enracinons nos étudiants dans ce que Élie a enseigné—ce qui est le fondement de
l’éducation de demain. Le Collège Herbert W. Armstrong et l’Académie Impériale sont directement liés au retour de Jésus-
Christ !

Un point intéressant, c’est que certains de ces « fils des prophètes » étaient des étudiants mariés (2 Rois 4 : 1), tout comme je
l’étais quand je suis allé à l’Ambassador College.

Le verset 38 montre les étudiants pendant une séance de type salle de classe : « Élisée revint à Guilgal, et il y avait une
famine dans le pays. Comme les fils des prophètes étaient assis devant lui, il dit à son serviteur : Mets le grand pot, et fais
cuire un potage pour les fils des prophètes ». Où il est dit qu’ils étaient « assis devant lui », le verbe s’asseoir implique un
cours ou une école. De nouveau, Dieu veut que nous soyons instruits. Si vous cherchez à être instruit, alors le même Dieu qui
a partagé le fleuve pour Élisée vous instruira—de manière ou d’autre.

Comme ces étudiants préparaient la nourriture, quelqu’un a cueilli quelques herbes sauvages et les a mis dans le potage.
Quand ils ont mangé, ils se sont rendu compte que quelque chose n’allait pas avec la nourriture. Voici comment Élisée a géré
ce problème : « Élisée dit : Prenez de la farine. Il en jeta dans le pot, et dit : Sers à ces gens, et qu’ils mangent. Et il n’y avait
plus rien de mauvais dans le pot » (verset 41). Ce fut un grand miracle opéré pour ces jeunes gens.

Dieu a opéré beaucoup de miracles pour cette Église, et a ouvert beaucoup de portes pour cette Œuvre ! Je crois qu’avec
notre compréhension augmentée, Dieu nous tient plus responsables que ces étudiants de Élisée. Ils n’avaient pas autant de
vérité que nous.

« Un homme arriva de Baal-Schalischa. Il apporta du pain des prémices à l’homme de Dieu, vingt pains d’orge, et des épis
nouveaux dans son sac. Élisée dit : Donne à ces gens, et qu’ils mangent » (verset 42). C’était un laïc qui apportait ses
prémices au collège. Tout le monde voulait servir Dieu.

« Son serviteur répondit : Comment pourrais-je en donner à cent personnes ? Mais Élisée dit : Donne à ces gens, et qu’ils
mangent ; car ainsi parle l’Éternel : On mangera, et on en aura de reste. Il mit alors les pains devant eux ; et ils mangèrent et
en eurent de reste, selon la parole de l’Éternel » (versets 43-44). À ce moment-là, il y avait 100 étudiants, le collège
grandissait donc. Et remarquez : il y avait abondance de nourriture laissée après que ces jeunes gens eurent mangé. Cela
aussi, ce fut tout un miracle !

Rendez-vous compte que si vous êtes fidèle à Dieu, et vous soumettez à Son gouvernement, Il opérera des miracles pour
vous—grands et petits. Il l’a fait pour ces étudiants, maintes et maintes fois. Voyons encore un exemple.

Le hache flottante
« Les fils des prophètes dirent à Élisée : Voici, le lieu où nous sommes assis devant toi est trop étroit pour nous »
(2 Rois 6 : 1). Les fils des prophètes faisaient face à un problème. Le lieu où se tenait le collège devenait trop petit, et les
étudiants en voulaient d’un plus grand. Ils n’avaient pas assez de place. Ils ont donc demandé à Élisée s’ils pouvaient
construire un autre endroit, près du Jourdain. Ils étaient clairement soumis au gouvernement de Dieu.

Élisée a consenti à leur plan. Les étudiants ont voulu que Élisée vienne avec eux, il est donc allé. Le groupe était près du
fleuve, abattant du bois pour le nouvel édifice. Alors un accident s’est produit : « Et comme l’un d’eux abattait une poutre, le
fer tomba dans l’eau. Il s’écria : Ah ! mon seigneur, il était emprunté ! » (verset 5). Ce fer est tombé directement au fond du
fleuve.

Ce fils des prophètes avait du caractère, ce qui lui avait été enseigné par Élie et Élisée. (M. Armstrong, également, a enseigné
à ses étudiants tout d’abord comment vivre, ensuite comment gagner sa vie.) Le jeune homme avait perdu une hache qui était
empruntée, et cela l’a extrêmement dérangé. À cause de son caractère, il était très ému au sujet de cette perte. Il est allé
chez son maître, ou patron, et a demandé une conduite à tenir. Le gouvernement familial de Dieu était présent, de toute
évidence.

Partout où vous trouverez le gouvernement familial de Dieu, vous trouverez de nombreux miracles inspirants ! « L’homme de
Dieu dit : Où est-il tombé ? Et il lui montra la place. Alors Élisée coupa un morceau de bois, le jeta à la même place, et fit
surnager le fer. Puis il dit : Enlève-le ! Et il avança la main, et le prit » (versets 6-7). Parce que cet étudiant était si fidèle et si
obéissant à Dieu, la hache lui est revenue ! Probablement, quatre à six personnes seulement, dans le monde entier, ont vu
cet événement. Mais c’était pourtant un miracle spectaculaire de Dieu—opéré devant Son petit troupeau !

Cela a dû être certainement inspirant pour ces étudiants. Dieu voulait que ces jeunes gens apprennent que si vous Lui êtes
fidèle, Il fera des miracles stupéfiants dans votre vie. Si vous soutenez l’Œuvre de Dieu, vous pouvez vous attendre à des
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miracles parce qu’ils arriveront !

Nous savons que la plupart des gens se moquent de tels miracles. Mais Dieu a toujours opéré de puissants miracles pour Sa
propre famille. Il a toujours fait et fera ainsi, pour toujours ! Ce miracle de la hache est une prophétie que Dieu continuera
d’accomplir des miracles pour ceux qui sont soumis à Son gouvernement familial !

La hache qui surnage, c’est banal comparé au plan miraculeux de Dieu consistant à construire Sa famille. Le monde ne sait
presque rien de Dieu et de Sa famille, aujourd’hui. Les gens rejettent Son gouvernement familial et, par conséquent,
manquent de la foi pour faire l’expérience de tels miracles. C’est pourquoi les prémices sont appelées, maintenant. Bientôt les
gens du monde comprendront le miracle de la hache. Nous les enseignerons. Nous devons comprendre que c’est pourquoi
nous sommes appelés aujourd’hui. Nous ne sommes pas appelés juste pour être sauvés. Nous devons nous qualifier pour
enseigner le monde entier, ou nous ne ferons même pas partie de la famille de Dieu !

L’apôtre Paul a eu des contrariétés avec les Hébreux. À un moment où ils auraient dû être des enseignants, quelqu’un devait
revenir et leur enseigner les principes fondamentaux—de nouveau (Hébreux 5 : 12).

La véritable Église de Dieu est un collège destiné à former des enseignants. Une nouvelle civilisation est en train d’être
préparée, en ce moment même. Et seule une petite minorité du peuple de Dieu saisit cette vision. Seuls ceux de cette minorité
deviendront des colonnes dans le temple du Siège central de Dieu. Seuls eux seront qualifiés pour administrer le
gouvernement d’amour de Dieu.

Un Dieu en Israël
Élie est devenu célèbre partout en Israël pour les miracles qui se produisaient dans ses écoles et au-delà. Finalement, cette
gloire s’est étendue au-delà des frontières d’Israël.

Le capitaine de l’armée syrienne, Naaman, était un grand homme, mais il était lépreux. Il avait probablement fait le tour du
monde essayant de trouver un remède pour sa condition. Pendant une de ses frappes militaires, ses hommes ont capturé une
femme israélite qui a alors servi la femme de Naaman. Cette femme parla de Élisée à Naaman, en disant que le prophète
d’Israël pourrait guérir la lèpre de Naaman (2 Rois 5 : 1-4). Les Syriens n’étaient pas amis des Israélites ; je n’imagine pas
que Naaman en ait été terriblement enthousiasmé.

Néanmoins, le roi syrien a envoyé une lettre au roi d’Israël. « Il porta au roi d’Israël la lettre, où il était dit : Maintenant, quand
cette lettre te sera parvenue, tu sauras que je t’envoie Naaman, mon serviteur, afin que tu le guérisses de sa lèpre »
(verset 6). Quand le roi d’Israël a entendu cela, il croyait qu’on lui demandait personnellement de guérir Naaman. Il a supposé
que le roi syrien essayait de provoquer une guerre, et il est devenu furieux. Il savait qu’il ne pouvait guérir personne.

Mais quand Élisée a entendu parler de la lettre, il a envoyé un message au roi disant : « Laisse-le venir à moi, et il saura qu’il y
a un prophète en Israël » (verset 8). C’est une déclaration audacieuse ! Amenez-le-moi et je lui montrerai qu’il y a un Dieu en
Israël. Il ne peut apprendre cela de toi, ô roi !

Alors Naaman vint à la maison de Élisée et se tint à la porte. Remarquez ce qui est arrivé : « Élisée lui fit dire par un
messager : Va, et lave-toi sept fois dans le Jourdain ; ta chair redeviendra saine, et tu seras pur » (verset 10). Élisée n’est
même pas venu à la porte lui-même. Il a envoyé un de ces étudiants du collège, sans aucun doute, pour dire à Naaman de se
laver dans le Jourdain sept fois.

Élisée voulait que Naaman regarde vers Dieu, et non vers un homme. M. Armstrong a fait la même chose à travers son
ministère.

La directive du messager n’a pas satisfait Naaman, ce grand guerrier. Il devint furieux du fait que Élisée ne s’est pas occupé
de lui directement, et il est parti en rage. Mais ses serviteurs ont pu le calmer et le persuader de suivre les instructions de
l’étudiant. « Il descendit alors et se plongea sept fois dans le Jourdain, selon la parole de l’homme de Dieu ; et sa chair
redevint comme la chair d’un jeune enfant, et il fut pur » (verset 14). Il n’aurait pas été guéri s’il s’était plongé six fois. Vous
devez faire les choses à la façon de Dieu si vous voulez être guéri.

Naaman a reconnu qu’un miracle s’était produit. « Naaman retourna vers l’homme de Dieu, avec toute sa suite. Lorsqu’il fut
arrivé, il se présenta devant lui, et dit : Voici, je reconnais qu’il n’y a point de Dieu sur toute la terre, si ce n’est en Israël… »
(verset 15).

Voici ce que l’Œuvre de Dieu doit enseigner au monde ! Cet impressionnant chef gentil a appris, de Élisée, que le seul Dieu
sur toute la Terre, c’est le Dieu d’Israël. C’est ce que nous enseignerons au monde entier !

Souvenez-vous, c’est de la prophétie. Dans un proche avenir, Dieu va commencer à frapper la tête des rois du monde
d’aujourd’hui, et ils finiront par reconnaître qu’il n’y a qu’un seul Dieu, et que tout autre désigné comme tel n’est qu’une idole
muette. Dieu dirige seulement le petit reste fidèle de l’Israël spirituel, ou la véritable Église de Dieu—celle qui fait l’œuvre de
Élie ! Le monde entier sera éduqué au sujet de Dieu, par nous et par toutes les prémices de Dieu !

L'erreur de Guéhazi

Naaman était si reconnaissant pour la guérison qu’il voulait donner quelque chose en retour. « Accepte, je te prie, un présent
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de la part de ton serviteur » (2 Rois 5 : 15). Il voulait donner de l’argent, de l’or et des biens physiques.

Évidemment, Élisée a refusé catégoriquement. « Élisée répondit : L’Éternel, dont je suis le serviteur, est vivant ! Je
n’accepterai pas. Naaman le pressa d’accepter, mais il refusa » (verset 16). Vous pouvez comprendre pourquoi. Si quelqu’un
est oint par un ministre, et veut ensuite le payer pour cette guérison, cela pourrait être très dangereux. Dieu opère la
guérison ; le ministre se contente de prier et d’oindre selon les directives de Dieu. Les ministres ne sont pas là pour l’argent ;
ils le sont pour amener les gens à Dieu le Père.

Après que Naaman est parti et a parcouru une courte distance, remarquez ce qui est arrivé : « Guéhazi, serviteur d’Élisée,
homme de Dieu, se dit en lui-même : Voici, mon maître a ménagé Naaman, ce Syrien, en n’acceptant pas de sa main ce qu’il
avait apporté ; l’Éternel est vivant ! Je vais courir après lui, et j’en obtiendrai quelque chose » (verset 20). Guéhazi devait être
un des étudiants remarquables du collège pour être le serviteur de Élisée. Mais il est devenu matérialiste, ici. Élisée n’a rien
pris, pensait l’étudiant. J’irai et j’obtiendrai quelque chose.

« Et Guéhazi courut après Naaman. Naaman, le voyant courir après lui, descendit de son char pour aller à sa rencontre, et
dit : Tout va-t-il bien ? Il répondit: Tout va bien. Mon maître m’envoie [c’était un mensonge] te dire : Voici, il vient d’arriver chez
moi deux jeunes gens de la montagne d’Éphraïm [c’était peut-être aussi un mensonge], d’entre les fils des prophètes ; donne
pour eux, je te prie, un talent d’argent et deux vêtements de rechange » (versets 21-22). Guéhazi a voulu de l’argent et de
l’or, et était disposé à mentir pour l’obtenir, en allant clairement contre les vœux de Élisée.

Naaman s’est conformé, en lui donnant ce qu’il demandait. Il a fallu deux de ses serviteurs pour aider Guéhazi à porter
l’énorme chargement à la maison. Évidemment, Guéhazi a congédié les serviteurs à distance de la maison et a caché la
richesse avant de revenir vers Élisée—un comportement très contraire à l’éthique. « Puis il alla se présenter à son maître.
Élisée lui dit : D’où viens-tu, Guéhazi ? Il répondit : Ton serviteur n’est allé ni d’un côté ni d’un autre » (verset 25). Ce
remarquable étudiant a eu une sérieuse défaillance, ici, et est devenu spirituellement faible.

Alors Élisée a commencé à poser de rudes questions à son étudiant. « Mais Élisée lui dit : Mon esprit n’était pas absent,
lorsque cet homme a quitté son char pour venir à ta rencontre. Est-ce le temps de prendre de l’argent et de prendre des
vêtements, puis des oliviers, des vignes, des brebis, des bœufs, des serviteurs et des servantes ? La lèpre de Naaman
s’attachera à toi et à ta postérité pour toujours. Et Guéhazi sortit de la présence d’Élisée avec une lèpre comme la neige »
(versets 26-27).

C’est très sérieux de travailler contre l’Esprit saint de Dieu et Son Œuvre, que vous soyez jeune ou vieux. C’était une punition
terrible pour Guéhazi. Mais la même chose arrivera à quelqu’un qui reproduit son erreur. Vous pouvez penser que vous
n’aurez pas la lèpre en commettant ce genre d’erreur, mais considérerez ceux qui quittent l’Église et ne reviennent pas. La
Tribulation est bien pire à connaître que la lèpre—et ils sauront pendant qu’ils y seront qu’ils auraient pu y échapper ! Les
jeunes gens qui ont été enseignés par le type du Élisée de Dieu, aujourd’hui, et qui agissent de cette façon montrent de la
lèpre spirituelle. Ils vont payer une sévère pénalité.

Est-ce un temps pour recevoir de l’argent ? D’être pris dans les choses ? Partout où vous regardez dans ce monde, il y a des
choses pour vous distraire. Ce n’est pas que Dieu ne veuille pas que vous ayez ces choses, mais vous feriez mieux de ne
jamais mettre aucune d’entre elles devant Dieu !

Au lieu de cela, veillez à rester avec Dieu et avec ce que Son Élie a enseigné. Assurez-vous que vous comprenez les
merveilleuses instruction et leçons que M. Armstrong a données pendant des années. Faites de ces enseignements une
partie de votre réflexion ! Cela aidera à protéger votre esprit du matérialisme et d’autres pièges spirituels semblables.

Notre armée spirituelle
L’Œuvre de Dieu est la plus grande entreprise dans laquelle chacun d’entre nous puisse être impliqué. Mais comme les
étudiants de Élisée l’ont appris, quelquefois l’œuvre peut être dangereuse.

Un exemple dans 2 Rois 9 illustre le point. Élisée fit l’honneur à l’un des fils des prophètes d’oindre le prochain roi d’Israël.
Mais notez ses instructions : « Élisée, le prophète, appela l’un des fils des prophètes, et lui dit : Ceins tes reins, prends avec
toi cette fiole d’huile, et va à Ramoth en Galaad. Quand tu y seras arrivé, vois Jéhu, fils de Josaphat, fils de Nimschi. Tu iras
le faire lever du milieu de ses frères, et tu le conduiras dans une chambre retirée. Tu prendras la fiole d’huile, que tu
répandras sur sa tête, et tu diras : Ainsi parle l’Éternel : Je t’oins roi d’Israël ! Puis tu ouvriras la porte, et tu t’enfuiras sans
t’arrêter » (versets 1-3).

Élisée vivait à une époque dangereuse. Il a été impliqué dans une guerre dangereuse. Ces jeunes gens devaient être
courageux pour le servir. Ils devaient se fier à Dieu, parce qu’ils auraient pu perdre la vie. Mais quel honneur d’être associé à
cette Œuvre ! Dans ce cas-là, le jeune étudiant a changé le cours de l’histoire.

Dans un autre cas, Élisée a encouru la colère du roi de Syrie, et le roi a envoyé une armée entière pour le tuer. L’histoire est
relatée dans 2 Rois 6. Le roi de Syrie était furieux parce qu’il croyait qu’un de ses serviteurs révélait des secrets aux
Israélites. Mais il n’y avait pas d’espion en Syrie : l’informateur, c’était le prophète Élisée !

Au milieu de cette série d’événements traumatisants, l’un des fils des prophètes avait un problème de foi. Mais il savait qu’il
devait aller vers Dieu et Élisée pour bâtir sa foi. Il était clairement soumis à Élisée, son « maître »—ou au gouvernement de
Dieu.
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Le roi syrien a demandé lequel de ses serviteurs le trahissait. « L’un de ses serviteurs répondit : Personne ! ô roi mon
seigneur ; mais Élisée, le prophète, qui est en Israël, rapporte au roi d’Israël les paroles que tu prononces dans ta chambre à
coucher. Et le roi dit : Allez et voyez où il est, et je le ferai prendre. On vint lui dire : Voici, il est à Dothan. Il y envoya des
chevaux, des chars et une forte troupe, qui arrivèrent de nuit et qui enveloppèrent la ville » (versets 12-14). C’était une
énorme armée—venue pour capturer un homme !

Il a semblé que Élisée était en grave danger. « Le serviteur de l’homme de Dieu se leva de bon matin et sortit ; et voici, une
troupe entourait la ville, avec des chevaux et des chars. Et le serviteur dit à l’homme de Dieu : Ah ! mon seigneur, comment
ferons-nous? » (verset 15). Cette grande armée entourait la ville où Élisée séjournait, et quand ce jeune étudiant du collège a
vu cela, il a tremblé de peur.

L’étudiant a vu cette vaste armée syrienne et a cru qu’il n’y avait aucun espoir. Tout ce dont il avait besoin, c’était plus de foi
dans la manière que Dieu protège Sa famille, ceux qui sont soumis à Son gouvernement.

C’est ce que la plupart des gens manquent de saisir. C’est pourquoi la plupart des gens de Dieu et du monde sont trompés.
Parce qu’ils se rebellent contre Son gouvernement, ils ne voient pas Dieu comme un grand faiseur de miracles. C’est une
leçon très difficile à comprendre, pour les humains. Heureusement, ce serviteur est allé vers Élisée pour avoir de l’aide. Il a
suivi le gouvernement de Dieu.

Comment Élisée a-t-il répondu ? Aujourd’hui, comment devrions-nous répondre quand nous sommes assiégés par des
problèmes apparemment insurmontables ? Pensez à ceci : si vous voyiez une énorme armée mécanisée entourer Edmond,
cherchant à me tuer, cela devrait être assez effrayant ! C’est exactement ce qui est arrivé à Élisée.

C’était une occasion pour cet étudiant du collège d’apprendre une grande leçon de foi. Élisée a parlé franchement. « Il
répondit : Ne crains point, car ceux qui sont avec nous sont en plus grand nombre que ceux qui sont avec eux » (verset 16).
Voici donc deux hommes. L’un a vu seulement l’armée de l’ennemi. Mais Élisée a vu une autre armée que le jeune homme
n’a pas vue.

« Élisée pria, et dit : Éternel, ouvre ses yeux, pour qu’il voie. Et l’Éternel ouvrit les yeux du serviteur, qui vit la montagne pleine
de chevaux et de chars de feu autour d’Élisée » (verset 17). Dieu a montré à Son jeune fils une vaste armée d’anges avec des
chars de feu, prête à attaquer les Syriens. Alors cet étudiant a réalisé combien l’ennemi était impuissant contre l’armée de
Dieu ! Cela a permis à l’étudiant de se sentir très en sécurité !

Cette armée nous protège toujours, aujourd’hui ! Je me demande si nous la voyons bien, et à quel point ! Pourquoi gagnons-
nous des procès ? Pourquoi de grandes portes s’ouvrent-elles pour nous ? Pourquoi avons-nous tant de nouvelles
révélations ? Parce qu’il y a une réelle armée spirituelle combattant pour nous et pour l’Œuvre de Dieu ! Nous devons voir
cette réalité comme Élisée le voyait.

Souvenez-vous de la leçon que Élisée a enseignée à cet étudiant : nous ne devons jamais craindre de marcher dans la
bataille. Le groupe de Élisée a une grande œuvre à faire. Nous aurons de sévères oppositions, par moments. Mais nul besoin
de nous inquiéter. Pour nous empêcher de faiblir, nous devons savoir que nous sommes protégés et pris en charge. Il y a une
puissante armée qui nous soutient !

Voyez-vous une gigantesque armée d’anges fougueux protégeant l’œuvre de Élisée, aujourd’hui ? Vous voyez pourquoi nous
devons avoir la foi pour faire l’Œuvre de Dieu ! Nous devons voir l’invisible !

Comment l’histoire a-t-elle fini ? Les soldats syriens sont devenus aveugles, et Élisée les a ramenés en Israël comme captifs.
Un seul homme a ramené une armée entière de soldats aveugles en Israël ! Pouvez-vous imaginer cela ? Quel puissant
miracle !

Alors le prophète a persuadé le roi d’Israël de les laisser aller, et cette armée n’a jamais attaqué Israël de nouveau
(verset 23). Ils savaient que Dieu était en Israël. Savez-vous que Dieu est en Israël ? Le comprenons-nous profondément ? Le
Dieu vivant est en Israël spirituel—faisant Son Œuvre par l’Église de Philadelphie de Dieu !

Quel témoignage impressionnant. Quel exemple bâtissant la foi pour cet étudiant ! Élisée était un éducateur magnifique.

C’est ainsi que Dieu a toujours protégé Sa famille obéissante. C’est une prophétie sur la façon que Dieu protège Son œuvre
de Élisée, aujourd’hui. C’est pourquoi M. Armstrong a fait un travail aussi imposant malgré ses nombreux ennemis. C’est la
raison pour laquelle l’Église de Philadelphie de Dieu, aujourd’hui, fait un travail aussi puissant avec seulement un très petit
groupe de gens !

L’armée puissante de Dieu avec des chars de feu est toujours là pour soutenir Son Œuvre ! Il y aura toujours beaucoup de
batailles. Quelques batailles peuvent être perdues—mais le peuple de Dieu gagne toujours la guerre si nous sommes fidèles
au gouvernement familial de Dieu.

Pourquoi le Dieu tout-puissant, le Dieu omnipotent, ne protègerait-Il pas toujours la famille qu’Il aime ? Dieu l’a toujours fait.
Mais seules quelques personnes ont vraiment cru Dieu !

Pour les crises futures, nous devons comprendre cette vérité profondément. Alors nous pourrons avoir la foi détendue, et ne
pas être continuellement stressés dans notre guerre spirituelle. Nous devons continuer de bâtir la foi pour voir l’armée de
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Dieu ! De nouveau, Dieu protège toujours la famille qu’Il gouverne.

C’est la fondation de notre future civilisation ! C’est le cœur du système éducatif de Dieu dans le monde à venir. Bientôt la
famille de Dieu sera composée de chaque être humain obéissant ayant déjà vécu. L’Épouse du Christ sera utilisée pour leur
enseigner par l’exemple et l’instruction. L’Épouse est une partie cruciale de la famille de Dieu et du système éducatif. C’est
pourquoi ces leçons sont enseignées dans les anciens prophètes. C’est une prophétie de notre merveilleux avenir. Ce n’est
pas nouveau. La famille de Dieu a toujours compris qu’Il la protège. Dieu a promis qu’Il « révélerait cela aux enfants »—à ceux
qui ont une attitude d’enfant et sont soumis à leur Père (Matthieu 18 : 1-3).

L’armée de Dieu est réelle. Ces prophéties sont réelles. Nous devons bâtir la foi pour croire Dieu. Ce genre de foi
révolutionnera la vie de toute personne.

Les prophéties affectent la nation
Élisée a fait son travail au beau milieu de temps difficiles et dangereux. Il avait un message très alarmant contre Israël, tout
comme nous, aujourd’hui ! Et cela était très troublant pour le roi et les dirigeants d’Israël, comme nous le verrons.

2 Rois 4 : 38 dit que lorsque Élisée visitait un des collèges, « il y avait une famine dans le pays »—une grande sécheresse, un
signe de malédictions sur la nation. Ces dernières années, une terrible sécheresse a frappé l’Oklahoma, où le collège de Dieu
se trouve, aujourd’hui. De fortes sécheresses ont, également, frappé le Texas et la Californie, les sites des deux campus de
l’Ambassador College, aux États-Unis. Dieu prend soin de Son peuple, mais tout comme à l’époque de Élisée, quelquefois
nous sentons vraiment les effets de la colère de Dieu sur l’Israël national.

Après ce poignant incident avec l’armée syrienne, la Bible rapporte : « Après cela, Ben-Hadad, roi de Syrie, ayant rassemblé
toute son armée, monta et assiégea Samarie. Il y eut une grande famine dans Samarie ; et ils la serrèrent tellement qu’une
tête d’âne valait quatre-vingts sicles d’argent, et le quart d’un kab de fiente de pigeon cinq sicles d’argent » (2 Rois 6 : 24-25).
Cette famine était si cruelle que les gens mangeaient les pires parties des animaux impurs.

Le roi d’Israël est passé à côté d’une femme qui l’appelait à l’aide, et elle lui a parlé du cannibalisme incroyablement
abominable qui avait lieu dans la nation (versets 26-29). Cette tragédie a directement accompli la prophétie d’avertissement
de Dieu, dans Deutéronome 28 : 53 et 57 !

« Lorsque le roi entendit les paroles de cette femme, il déchira ses vêtements, en passant sur la muraille ; et le peuple vit qu’il
avait en dedans un sac sur son corps. Le roi dit : Que Dieu me punisse dans toute sa rigueur, si la tête d’Élisée, fils de
Schaphath, reste aujourd’hui sur lui! » (2 Rois 6 : 30-31). Le roi était persuadé que c’était la prophétie de Élisée qui
provoquait, en fait, l’effondrement d’Israël ! Le roi était résolu à tuer le prophète de Dieu.

Il peut être très dangereux de parler des prophéties de Dieu. Mais nous ne devons pas oublier que l’armée angélique
invincible de Dieu lutte pour l’Église de Philadelphie de Dieu. Nous, comme Élisée, allons avoir un impact sur la vie de rois et
de nations ! Rien ne peut arrêter le Dieu vivant !

C’était dans ce contexte que Élisée a envoyé un de ses disciples au roi Achab et à Jézabel, sur cette mission dangereuse
(2 Rois 9 : 1-8). Le messager a livré un message effrayant, disant que les chiens allaient manger Jézabel (versets 9-10).
C’est exactement ce qui a fini par arriver (versets 30-37). Elle est devenue des excréments de chien ! Elle ne pouvait plus
tromper et forcer d’autres à embrasser sa fausse religion.

Jézabel est un type de la grande prostituée religieuse d’Apocalypse 17. Ainsi, c’est vraiment une prophétie sur la fin de cette
église. Elle va devenir des excréments de chien !

Nous sommes sur le point de voir la fin de la grande rébellion de Satan. Nous avons vu comment cette grande fausse religion
a même fait de lourdes incursions dans l’Église laodicéenne de Dieu aujourd’hui. Bientôt cette religion satanique sera de
l’histoire.

Le char d'Israël
Vers la fin de sa vie, Élisée avait un bon rapport avec le roi d’Israël. Remarquez ce passage étonnant : « Élisée était atteint de
la maladie dont il mourut ; et Joas, roi d’Israël, descendit vers lui, pleura sur son visage, et dit : Mon père ! mon père !
Char d’Israël et sa cavalerie ! » (2 Rois 13 : 14). Le roi Joas a dit la même chose à propos de Élisée, que Élisée avait dit de
Élie ! (2 Rois 2 : 12).

Quelle magnifique chose qu’un roi puisse dire d’un chef religieux ! Le roi savait que Élisée était le seul « char » qui amènerait
Israël (et le monde) au succès. Dieu a amené ce roi à cette prise de conscience.

L’œuvre du Élie de Dieu, c’est le « char d’Israël ». Si nous « n’accrochons pas notre char à cette étoile », nous n’irons nulle
part. Ce roi était un type de tous les gens prééminents qui seront amenés à David durant le monde à venir et qui seront
ensuite instruits dans ce que Élie a enseigné, et dirigés vers Dieu le Père. Ici, Dieu nous a donné l’exemple d’un roi qui savait
vers où se tourner pour résoudre les problèmes de sa nation : le char d’Israël.

Il ne s’agit pas, simplement, d’une autre œuvre. C’est l’Œuvre qui sauvera le monde ! Dieu amènera le monde entier à ce

8 / 9



« char d’Israël », et Il le fera à travers Son peuple. Bientôt nous instruirons le monde entier ! Nous construirons la famille de
Dieu comme Élie et Élisée. Nous apprenons, aujourd’hui, à dire aux gens comment résoudre leurs problèmes, comment être
rois et sacrificateurs, comment compter sur Dieu et bâtir Sa famille.

C’est pourquoi les élus de Dieu sont la véritable royauté de Dieu. Nous sommes les gens les plus honorés sur la Terre,
aujourd’hui ! Nous honorons Dieu le Père, et en retour Il prend soin de nous, de manière miraculeuse.

Les os de Elisée
Dieu enregistre une déclaration finale au sujet de ce qu’Il pense de Élisée, l’homme qui l’a si bien servi, l’homme qui
continuellement dirigeait ses étudiants vers Élie.

« Élisée mourut, et on l’enterra. L’année suivante, des troupes de Moabites pénétrèrent dans le pays. Et comme on enterrait
un homme, voici, on aperçut une de ces troupes, et l’on jeta l’homme dans le sépulcre d’Élisée. L’homme alla toucher les os
d’Élisée, et il reprit vie et se leva sur ses pieds » (2 Rois 13 : 20-21). Ici, un homme mort a juste touché les os de Élisée, et il a
été immédiatement ramené à la vie !

Nous faisons partie de la même œuvre que Élisée. Nous continuons l’œuvre de Élie. Quelle prodigieuse histoire nous avons !
Pourtant, nous comprenons plus de vérité, aujourd’hui, que le peuple de Dieu ne l’a jamais fait, dans le passé ! Il n’y a jamais
eu une plus grande occasion d’apprendre la vérité de Dieu, qu’aujourd’hui !

Dieu a de grands plans pour nous. Il veut nous apprendre à être rois et sacrificateurs ! Profitez de l’occasion et de l’éducation
disponibles pour vous. Utilisez cette vérité, bâtissez votre foi et laissez Dieu accomplir des miracles dans votre vie ! Ensuite,
quand nous atteindrons une fin réussie, nous pourrons regarder en arrière sur ces temps aujourd’hui, avec une grande joie !

La Shunammite : Comment être distingué
LE CHAPITRE 4 DE 2 ROIS CONTIENT L’EXEMPLE DE QUELQU’UN que Dieu a appelé « une femme de distinction »
(verset 8). Pourquoi de distinction ? Elle n’était pas à la tête d’une société ni ne rejoignait l’armée. La Bible ne dit rien de ses
actions—sauf qu’elle a discerné par les fruits et par l’Esprit saint que Élisée était le représentant de Dieu. Elle était distinguée
parce qu’ELLE A PERÇU QUE ÉLISÉE ÉTAIT UN HOMME DE DIEU !

Percevez-vous un homme de Dieu quand vous en voyez un ? Reconnaissez-vous les ministres de Dieu ? Savez-vous qu’il y a
un homme de Dieu qui a le manteau de Élie ? Pour ceux qui ne savent pas cela, une souffrance extrême en sera le résultat.
Nous devons SAVOIR ! Et Dieu dit, si vous percevez cela, VOUS ÊTES DISTINGUÉ. Cela devrait être encourageant pour
tout célibataire dans l’Église de Dieu. 

Cette femme a voulu faire tout ce qu’elle pouvait pour aider l’homme de Dieu (verset 10). Elle a prié pour Élisée, probablement
chaque jour. Il n’y a aucun récit indiquant à combien de ses prières Dieu a répondu.

Cette femme Sunamite voulait d’un enfant, et Dieu lui en a donné un parce qu’elle était distinguée (verset 17). Quand l’enfant
était en fin d’adolescence, il mourut (verset 20). Cela aurait pu dévaster cette femme, mais au lieu de cela elle est allée
directement chez Élisée, et a demandé son aide. Elle n’a pas voulu le quitter jusqu’à ce qu’il l’ait aidée (verset 30). À cause de
son attitude fidèle, DIEU A RELEVÉ SON ENFANT DES MORTS ! (versets 34-35). TOUT CELA PARCE QUE CETTE
FEMME DE DISTINCTION A PERÇU QUE ÉLISÉE ÉTAIT UN HOMME DE DIEU !

Cet exemple est-il simplement de l’histoire ancienne ? Non—c’est pour aujourd’hui ! Il s’agit de comprendre où se trouve le
manteau de Élie. Les miracles dont nous sommes témoins sont souvent différents, mais cette histoire vous montre comment
être distingué.

Savez-vous, profondément, où se trouve l’œuvre de Élie, aujourd’hui ? Ceux qui perçoivent cela et la soutiennent seront
récompensés par une tâche au siège central avec Dieu, pour l’éternité ! Si nous soutenons Dieu et Son Œuvre, nous ne
pouvons pas perdre. Quelle glorieuse opportunité Dieu nous a donnée !

Lire le chapitre suivant : Le trône de David : La lampe dans un monde sombre
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